

Bronze bei den Deutschen Einzelmeisterschaften geht nach Sonneberg

17.03.2014 06:56 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Am vergangenen Wochenende fanden die Deutschen Meisterschaften der Altersklasse U 21 in Frankfurt/Oder statt.

Domenik Schönefeldt, dessen Judolaufbahn ihn zum Olympiastützpunkt nach Hannover geführt hat, startet dieses Jahr in der AK U 21.

Zum Auftakt in das Wettkampfjahr standen die Deutschen Meisterschaften. Nach einer Anfangsniederlage konnte Domenik sich in der Trostrunde kontinuierlich steigern und es gelang ihm ein sehenswerter Durchmarsch ins kleine Finale und somit der Kampf um Bronze. Diesen meisterte er und Ende stand der 3. Platz.

Ein gelungener Auftakt in eine vielversprechende U21, die wir mit großem Interesse verfolgen werden.

DEM U 21 Frankfurt/ Oder

-



•

